
201�年 7月_8月
总じ 1�0-1�1期
201�年じ 5-6期

8 月 12 日下午Ḽᬶ 团公司杨晓明总

经理带拜国家应急管理ᦉḼ向国家

应急管理ᦉ副ᦉ᫁孙华山及相关司局ᮖ

导汇报ᓇ材ᬶ团参与国家应急ᓇ空救援

服务平台建的思ᡸ和想法。

杨晓明ᛪ示Ḽ建国家应急

ᓇ空救援服务平台Ḽ实现对全国应急

救援ᓇ空力᧙的专业化统筹整合与协

同管理Ḽ使社会化ᓇ空力᧙成为国家

应 急 救 援 体 系 的 有 效 ᛩ 充 和 中 坚 力

᧙ Ḽ服 务 国 家 应 急 管 理 ᭉ 求 Ḽ᠉ 任 ᧗

大Ḽ使命光ᕥ。ᓇ材ᬶ团将在国家应急

管理ᦉ的指导下Ḽ积极参与国家应急

救援体系的建Ḽ充分发挥自ᢵ优势Ḽ

尽快对接各方ᠪ源Ḽ共同搭建国家应

急ᓇ空救援服务平台Ḽ肩᠆ᡐᓇ材ᬶ

团作为央企的᠉任与担当。

孙华山指出Ḽᓇ材ᬶ团在国家应急

ᓇ空救援服务平台的建方᭦做了大

᧙前期工作Ḽ希望ᓇ材ᬶ团能ᤈ一步明

确平台定位Ḽ优化和完善建方案Ḽ尽

快对接和筛ᤤ各方ᠪ源Ḽ加快平台建

ᤈ度。ᬶ 团公司产业发展办公室、中ᓇ

材ᓇ空救援公司相关᠆᠉人Ḽ应急管理

ᦉ救援协ុ局局᫁ᦋ治武Ḽ应急管理ᦉ

᠈司、科信司、火司、南方ᓇ空护林

总站相关᠆᠉人Ḽ滴滴ᬶ团ᯪ席安全官

侯景ᭆ共同参加了会。 Ḛᑊ庆杰ḛ

为ᤈ一步增强员工的消安

全意ខḼ学习和掌握应急疏散的

知ខḼ按照ᬶ团公司 201� 年“安全

生产月”活动安排Ḽ7 月 8 日中国

ᓇ材ᬶ团开展了消应急疏散演

练活动Ḽᬶ 团公司总经理杨晓明、

其他在京ᮖ导及ᬶ团本ᦉ全体员

工参加了本次演练活动。

演练模拟ᬶ团二楼备ᫍ发

生复杂火情Ḽ公司时启动应急

ᮔ案。全体员工按照ᬶ团公司应

急ᮔ案的统一᜵求和现场指令Ḽ

伴ᬣ着消广播Ḽ快ᤳ安全有序

地撤离办公场所Ḽ疏散到指定的

紧急ᥗᬖᬶ结地点Ḽ没有出现拥

挤、ᢌᢅ等情况Ḽ基本到了演练

的目标Ḽ也为今后的紧急ᥗᬖ疏

散积累了宝经ᰍ。

ᬶ团安全生产ᦉ牵头组织了

此次演练Ḽᥘឯ到了京ᮊ医ᬒ专

业护师ᤈᛠ火灾应急自救方法Ḹ心肺复

ᔙḹ及烧创伤急救技能的培ᝪḼᥘឯᮊ义

区空港消中教官ᤈᛠ了烟᭦罩、灭

火器、灭火毯等消器具使用方法的实ᬄ

演练教学。

ᬶ团公司总经理杨晓明在对

此次应急演练总结ᝮ时强ុṊ᜵

演练Ḽ找出应急工作存在的短

板Ḽ不断完善应急ᮔ案Ḽ切实提ᰳ

应急处置能力。ᬶ 团全体员工᜵牢

固树立安全红线意ខḼ坚持“安全

第一、ᮔ为主、综合治理”的安全

方᧪Ḽ把生命安全印在心上Ḽ把安

全᠉任扛在肩上Ḽ把安全工作抓在手上Ḽ

时刻保持安全的性Ḽ杜绝᳣痹思想和

侥幸心理Ḽ为公司的发展打下坚实的安全

基础。 Ḛ李川ḛ

8 月 � 日Ḽᬶ 团公司党委书、ᗈ事

᫁ᠤ宝军在乌᱔木ᴎ会中国民用ᓇ空

新疆管理局局᫁、党委副书王繁平。

王繁平对ᠤ宝军一ᛠ的到ᛪ示

欢ᤀḼ并ស细介绍了中国民ᓇ在疆内布

局的基本情况及未来的发展划。他ᛪ

示Ḽ中国ᓇ材与民ᓇ新疆管理局在机场

业务及ᓇ业务方᭦ᦏ一直保持着᫁

期友好的合作关系Ḽ目前新疆ᓇ空正ᤀ

来ᤁᣤ、支线、ᓇ的机场建以及ᤁ

ᖸ发展的新机᥄期Ḽ希望双方充分发挥

各自优势Ḽ加大合作力度Ḽ为中国民ᓇ

ᰳ᧙发展做出积极᠇献。

ᠤ宝军对民ᓇ新疆管理局在推动

疆地区产业发展做出的᠇献ᛪ示ᰳ

度ᡁᠵḼ并向王繁平介绍了中国ᓇ材四

大业务板块情况和ᬶ团的发展战略。他

ᛪ示Ḽ新疆民ᓇ事业发展前景广Ḽ中

国ᓇ材将继续ᰳ度᧗和大力支持新

疆民ᓇ事业发展Ḽ积极在用ᓇ空产

业、机场建、备保ᬩ等方᭦ᤈ一步

加强合作。

在乌市期ᫍḼᠤ宝军ᤆᡍᬶ团所属

技术ᜈ备公司新疆分公司ុ研慰᫇。

民ᓇ新疆管理局副局᫁周翔Ḽᬶ 团

公司总会师张永柏、总经理助理ᔙᴜ

ᴜḼ双方相关ᦉ᫂᠆᠉人Ḽᬶ 团所属相

关企业᠆᠉人参加会ៀ。 Ḛ王正ḛ

8 月 26 日Ḽᬶ 团公司党委书、ᗈ

事᫁ᠤ宝军ᡍ哈尔滨ុ研ᓇ空工业哈

尔滨ᮺ机工业ᬶ团有ᬌ᠉任公司。

在ᓇ空工业哈ᮺ展厅、总ᜈ厂和ᓇ

空工业哈ᮺ用Ḽᓇ空工业哈ᮺ总经理、

党委副书曲海波向ᠤ宝军ស细介绍了

哈ᮺ的发展历史、型号研制、生产经ᖸ、

市场ᩘ售和改᭨创新等情况。

ᠤ宝军ᛪ示Ḽ哈ᮺ为我国ᓇ空工

业发展和国建作出了᭣常᧗᜵的

᠇献Ḽ尤其在直升机生产及复合材料

制ᤴ方᭦具有先ᤈ的技术优势。他指

出Ḽ中国ᓇ材将在“一优四强”的战略

指引下Ḽᤈ一步加大与ᓇ空工业特别

是在ᓇᮺ机ᤁᖸ及ᓇ材保ᬩ方᭦的

合 作 力 度 Ḽ为 助 力 中 国 民 ᓇ“ 两 翼 ᴎ

ᮺ”做出新的更大的᠇献。

曲海波对ᠤ宝军一ᛠ的到ᛪ示

欢ᤀ。他ᛪ示Ḽ中国历史上第一架直升

机、第一架ᣏ型喷气ᣄ炸机及第一架

水上反潜ᣄ炸机ᦏ是由哈ᮺ研发制ᤴ

的Ḽ公司ᤂ年来聚焦ᓇ空主业Ḽ形成了

以“ 直 � 系 列 、直 1�”军 用 直 升 机 、

“"$312 系 列 、"$352”民 用 直 升 机 和

“ᤁ 12&、ᤁ 12'”固定翼ᮺ机为代ᛪ的

产品体系Ḽ是国内唯一同时具有直升

机 和 定 翼 机   研 发 制 ᤴ 能 力 的 企

业。᫁期以来Ḽ中国ᓇ材在助推中国民

ᓇ产业发展及工业合作方᭦ᡐ到了᭣

常᧗᜵的作用Ḽᓇ空工业哈ᮺ与中国

ᓇ材旗下中国ᓇ公司一直保持着᫁

期友好的合作关系Ḽ希望双方建立ᓡ

好的沟机制Ḽ扩大合作ᮖ域Ḽ共同实

现ᡴᡔ式发展。

中国ᓇ公司总经理王文ᡸḼ哈

ᮺ副总工程师、ᩘ 售服务总监刘ᣜ男、

市 场 ᖸ ᩘ ᦉ ᦉ ᫁ 王 石 磊 参 加 ុ 研 。

Ḛ王正ḛ

�月16日Ḽ“中国志愿

医生ᛠ动·渭南站”医疗扶

᠑活动启动仪式在ᬎ᜴省

白水县举ᛠ。ᬶ 团公司党

委书、ᗈ事᫁ᠤ宝军Ḽ中

国志愿者服务基᧚会常务

副理事᫁兼秘书᫁姚桂

清Ḽ中国医师协会医师志

愿者工作委员会主任凌

ᩣḼᬎ᜴省卫健委党组成

员、副主任杨联昌Ḽ渭南市

委常委、副市᫁王心Ḽᬶ 团

公司副总经理王忠夫、纪委书唐勇Ḽ白水

县县委书周庆文等出席活动。渭南市政府

副秘书᫁李晓京主持仪式。

ᠤ宝军在ᝮព中指出Ḽ渭南市脱᠑攻

坚工作卓有成效地推ᤈḼ已实现了包括ᗟ

城、富平在内的四个国家级᠑困县脱᠑摘

帽Ḽ中国ᓇ材定点帮扶的白水县也即将实

现脱᠑摘帽。健康扶᠑是中央提出的十大

精准帮扶举措之一Ḽ直接关系攻坚战的

᧙。此次活动对于提升当地综合医疗服务

水平Ḽ止因病ᒰ᠑、因病ᤄ᠑Ḽᤈ一步巩

固脱᠑成果Ḽ必将产生᧗᜵的促ᤈ作用。

中国ᓇ材作为央企Ḽ始终坚持精准扶᠑的

政治᠉任与担当。自 2013 年对白水县开

展定点帮扶以来Ḽ坚持ᤂ᠑困群众所急

所ᭉḼ不断加大扶᠑ᠪ᧚帮扶力度Ḽ取得

了段性成效Ḽ也得到了白水县老百姓的

一ᒰ好。中国ᓇ材将不忘初心Ḽ牢精

准扶᠑的政治使命Ḽ切实ᖿ实中央提出

“四不摘”᜵求Ḽ强化᠉任担当Ḽ为全᭦打

好打ᡄ脱᠑攻坚战᠇献新的力᧙ḱ

姚桂清对此次活动给予充分肯定并

ᛪ示Ḽ中国志愿服务基᧚会与中国ᓇ材ᤆ

会在扶᠑ᮖ域开展更多合作Ḽ助力中国ᓇ

材在扶᠑攻坚᥊ᡸ上取得更多成绩。

凌ᩣ带ᮖ全体志愿医生亮牌并宣。

她ᛪ示Ḽ中国志愿医生团᜵ᡋ᥅全国所

有᠑困县Ḽ“ុ研、ᝌ决、带回、培ᝪ、

联络”五个任务Ḽ以医生指导医生Ḽ为当地

组建一支“不ᡋ的医疗”。

周庆文强ុḼ白水县将紧紧围绕“四五

六”发展战略Ḽ以脱᠑攻坚统揽工作全局Ḽ

把健康扶᠑作为ᛠ业扶᠑的᧗中之᧗Ḽ积

极推ᛠ家庭医生签约服务Ḽ开ᣯ᠑困人口

就医绿ᓣ᥊Ḽ实施“一站式”结算和先就

ង后付等措施Ḽ构建新农合基本保ᬩ、大

病医疗救助、大病医疗保ᬖ、政府兜底四᧗

保ᬩ体系Ḽ全县健康扶᠑取得ᓡ好成效。

“中国志愿医生ᛠ动·渭南站”医疗扶

᠑活动由中国ᓇ材、中国志愿服务基᧚会、

中国医师协会医师志愿者工作委员会Ḽᬎ

᜴省卫健委、扶᠑办及渭南市政府主办Ḽ旨

在弘扬志愿服务精神Ḽ发挥央企带动帮扶

作用Ḽ助力渭南医疗健康扶᠑工作。活动从

�月 16日持续到 1�日Ḽ志愿医生将先后在

白水县、富平县、ᗟ城县开展义ងḼ举ᛠ健

康与医疗知ខ专ᮤᝮ座Ḽᤈᛠ外科手术Ḽ传

授中医技巧Ḽ指导当地医生查房Ḽ根据当地

实ᬄ情况开展᧪对性帮扶。

活动主办各方相关人员参加活动。

Ḛ杨禄ḛ

8 月 1 日下午Ḽᬶ 团公司总经理杨

晓明带拜天津市政府Ḽ并会天津

市市委常委、常务副市᫁ᯰᮊ清Ḽ探ᝦ

ᓇ机场建相关事宜。

杨晓明一ᛠ介绍了ᓇ材ᬶ团四大

业务板块的基本情况Ḽ并᧗点对中国

ᓇ的发展想及机场ᤤ址建ᝫ等情况

作了介绍。杨晓明ᛪ示Ḽ用ᓇ空的发

展对于京津冀一体化具有᧗᜵意义Ḽ海

上石油业务对于中国ᓇ十分᧗᜵Ḽ目

前᭦临机场建的᫇ᮤḼ希望得到天津

市的大力支持。ᯰ ᮊ清对杨晓明一ᛠ的

到来ᛪ示欢ᤀ和感៘。他指出Ḽ发展

用ᓇ空是十分必᜵的Ḽᓇ机场的ᤤ址

᜵从生态环保、应急ᭉ᜵及᫁ᤉ划等

方᭦综合考ᘼ和深入Ḽ相关ᦉ᫂及

单位᜵尽快研究方案。

ᬶ团公司产业发展办公室、办公室

主᜵᠆᠉人Ḽ中国ᓇ公司主᜵᠆᠉

人Ḽ天津市发改委党组成员孙ᘹ军、市

企业家服务处相关ᮖ导共同参加了会

。 Ḛᑊ庆杰ḛ
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ᠤ宝军会民航新疆管理局局᫁王繁平

ᠤ宝军ᡍ航空工业哈ᮺ公司ុ研交流

中国航材主办“中国志愿医生行动·渭
南站”医疗扶᠑活动在白水启动

杨晓明会天津市市委常委、常务副市᫁ᯰᮊ清

杨晓明会国家应急管理ᦉ副ᦉ᫁孙华山
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7 月 26 日Ḽ中国航空器材有

ᬌ责任公司Ḹ有ᬌ公司ḹ在ᬶ团

公司办公楼召开了 201� 年第二

次 股 东 会 、第 一 届 董 事 会 第 十

四 次 会 议 、第 一 届 监 事 会 第 二

次 会 议 。有 ᬌ 公 司 股 东 方 南 航

ᬶ团、国航ᬶ团、东航ᬶ团、中

航 材 ᬶ 团 、国 新 控 股 所 属 董 监

事 及 股 东 代 表 Ḽᬶ 团 公 司 总 经

理 、有 ᬌ 公 司 董 事 ᫁ 杨 晓 明 及

有ᬌ公司其他ᮖ导班子成员参

加了会议。

会 议 对 有 ᬌ 公 司 董 事 变

更、ᤤ举监事会主席以及批准

向全资子公司提供ᩏ行授信担

保议ᮤᤈ行了审议。有ᬌ公司

管理层从经营和党建两个方᭦

对 201� 年公司上半年工作情况

向各方ᤈ行了汇报Ḽ各方听取

了汇报并就相关内容ᤈ行了交

流探讨。 Ḛ包婉ᕎḛ

� 月 3 日Ḽᬶ 团公司党委副书记任宇带赴中

国航公司参加干ᦉ大会并调研党建工作。在干

ᦉ大会上Ḽ任宇宣读了ᬶ团党委有关中国航干

ᦉ调整的文件。岗位调整的几位同志先后发言Ḽᦏ

表示服从ᬶ团公司党委决定Ḽ下一步工作中将

ᤳ转变角色Ḽ为公司发展战略的落地Ḽ做好本职岗

位的工作。中国航公司董事᫁、党委书记彭壮代

表班子表态发言。他希望大家在新的岗位上更加

不负᧗任、不辱使命Ḽ做出新的成绩。他指出Ḽ当前

中国航公司处于转型发展的关᪃时期Ḽ开拓新

市场Ḽ᭦临新挑战Ḽ希望航公司的同志们团结一

心、克服困ᬱ、ᤀᬱ而上Ḽ共同为航发展贡献力

᧙。

任宇发表讲话Ḽ他在讲话中指出Ḽ此次干ᦉ调整是

基于航公司业务发展和改᭨创新的ᭉ要Ḽ是ᬶ团公司

党委从全局出发、慎᧗作出的决定。中国航公司正处

在攻坚克ᬱ的关᪃时刻Ḽ新ᤈ党委班子的同志更要勇挑

᧗任、不忘初心Ḽ作出更大的成绩。结合“不忘初心、牢记

使命”主ᮤ教育Ḽ任宇对航公司ᮖ导班子及与会干ᦉ

提出了“五讲五做”的标准和要求Ṋ一是要讲学习Ḽ做理

论武装的表率ṋ二是要讲政治Ḽ做政治站位的表率ṋ三是

要讲担当Ḽ做干事创业的表率ṋ四是要讲团结Ḽ做解决ᬱ

ᮤ的表率ṋ五是要讲廉洁Ḽ做清白做人的表率。航干ᦉ

员工要上下ᴎ心Ḽ艰苦奋斗Ḽ切实扛起航国家的大

旗。

干ᦉ大会结束后Ḽ任宇对航公司党建工作ᤈ

行了专ᮤ调研。航党委班子成员及党建工作ᦉ᫂

负责人参加了调研Ḽ大家围绕航公司党委作用的

发挥、基层党建的加强、“三会一课”的落实等᫇ᮤḼᤈ

行了深入探讨Ḽ对航公司的党建及发展工作提出

了许多建设性的意见和建议。任宇指出Ḽ航公司在

向外寻求外延式扩张的同时Ḽ一定要注᧗内ᦉ的内

涵式发展Ḽ在夯实党建、改᭨发展、加强管理、改善经

营等各ᮉ工作中Ḽ航公司党委班子要牢记使命Ḽ主

动作为Ḽ聚焦航公司发展的᧗点和ᬱ点Ḽᰳ 标准、

ᰳ质᧙、创ᤴ性地开展工作。

ᬶ团公司党委组织ᦉ及党委工作ᦉ负责人参

加了有关会议和调研。 Ḛ张ᖎḛ

�月13日Ḽᬶ 团公司副总经理祝海平赴

业务发展事业ᦉ参加工业合作业务研讨会。

在研讨会上Ḽ祝海平᧗点听取了工业

合作业务当前业务模式、现有业务、开发

中的业务、᭦临的困ᬱ和挑战、应对措施

和ᭉ要提供的帮助。祝海平指出Ḽ工业合

作业务人员ᯪ先要加强自身能力建设Ḽ以

干促建Ḽ培养自己的实力。其次要优化工

作流程Ḽ加强团协作Ḽ提ᰳ工作效率。最

后要探索市场化商业ᤁ作模式Ḽ主动寻求

市场机会Ḽ提ᰳ竞争力。

ᬶ团公司业务发展事业ᦉᮖ导及相

关业务人员参加了会议。

Ḛ徐平ḛ

� 月 14 日Ḽᬶ 团工会组织

开展了 201� 年工会干ᦉ业务

知识培训Ḽᬶ 团公司所属各工

会主席、工会委员、工会财务人

员以及班组建设代表等共计

50多人参加了培训Ḽᬶ 团公司

党委书记贾宝军到会并讲话。

此次工会培训ᥘ请了民

航工会、工会干ᦉ学ᬒ和国开

职工教育学ᬒ的老师为大家授

课Ḽ从工会组织建设、财务管理

和职工继续教育三个方᭦ᤈ行

答疑解惑。华东公司的大᳦蜂

班组、技术装备公司的᬴᳓班

组和华欧公司的蓝天班组关于

班组建设与大家ᤈ行了经ᰍ分

享。大家纷纷表示Ḽ参加此次培

训获益匪浅Ḽ为下一步做好工

会工作提供了指导。

贾宝军书记在讲话中结

合ᬶ团公司的业务和改᭨发

展现状Ḽᴁ励广大工会干ᦉ坚

定做好工会工作的信心Ḽ并对

工会工作提出三点要求Ṋ第

一Ḽ工会干ᦉ要加强对习ᤂ平

新时代中国特色社会主义思

想的学习Ḽ在“不忘初心、牢记

使命”主ᮤ教育ᤈ行时Ḽ要守

初心、担使命Ḽ增强做好工会

工 作 的 责 任 感 和 使 命 感 。第

二Ḽ工会工作要在党的ᮖ导下

承担凝心聚力的᧗任Ḽ工会组

织要做到把群众的呼声传ᤫ

上来Ḽ把党的᧗要方᧪传ᤫ下

去Ḽ发挥好上传下达的纽带作

用Ḽ从而促ᤈᰳ质᧙党建引ᮖ

企业ᰳ质᧙发展。第三Ḽ工会

干ᦉ要不断增强本ᮖḼ提升工

作 能 力 Ḽ更 好 地 为 公 司 做 贡

献 Ḽ为 职 工 群 众 谋 幸 福 。

Ḛ常梦星ḛ

� 月 17 日 Ḽ ᬶ 团 公 司

纪委书记唐勇到西安凯ᴜ

航空技术有ᬌ公司检查安

全生产工作。

唐勇一行ᯪ先听取了

凯ᴜ公司有关安全生产的

总体情况汇报Ḽ并按照ᬶ

团安全生产ᦉ安全检查单

的要求在凯ᴜ公司生产现

场ᤈ行对照检查Ḽ唐勇特

别检查了凯ᴜ公司的易制

毒、易制爆、剧毒、危化

品的᧓购流程、出入库管

理制度及台账、管理使用制度、消

安全制度和应急ᮔ案等管理制度并对

库房现场的物、技和人情况ᤈ

行了查看。唐勇指出Ḽ凯ᴜ公司要提

ᰳ政治站位Ḽ坚决做到“两个维护”ṋ

做好经营工作的前提是做好安全生产

工作Ḽ要把安全生产当做头等大事来

抓Ḽ要完善安全生产责任制Ḽ严格执

行定期排查和应急ᮔ案制度Ḽ强化干

ᦉ职工安全生产意识Ḽ以优异的成绩

ᤀ接中华人民共和国建国 70 周年。ᬶ

团公司安全生产ᦉ、西北公司负责人

ᬗ同调研。 Ḛᦋ涛ḛ

7 月 26 日Ḽ北京市副市᫁

王红率北京海关副关᫁ᰳ瑞

峰、北京商务局副局᫁刘梅英

到中国航材ᤈ行调研Ḽᬶ 团公

司总经理杨晓明Ḽ党委副书记

任宇Ḽ中航材有ᬌ公司Ḹ简称

“有ᬌ公司”ḹ总经理张俊参加

调研。

王红副市᫁一行来到有ᬌ

公司航材共享中心库Ḽ认真听

取了ᬶ团公司和航材共享ᮉ目

的发展情况介绍。王红对航材

共享ᮉ目和相关业务ᤈ展充

分肯定Ḽ同时表示北京市政府

对航材共享ᮉ目一如既往支

持Ḽ将航材共享作为北京扩大

服务业开放᧗点ᮉ目ᤈ行推

ᤈṋ市政府及相关ᦉ᫂将继续

为中国航材ᬶ团及有ᬌ公司给

予全方位的帮助和指导。杨晓

明对北京市政府和北京海关

᫁期以来对中国航材ᬶ团发

展的关心、支持和帮助表示感

谢Ḽ中国航材ᬶ团将不忘初心、

牢记使命Ḽ做好航材共享ᮉ目

业务Ḽ充分利用和用好市政府和

海关总署给予中国航材ᬶ团优

惠政策Ḽ全力ᦠ合和积极推动

航材共享ᮉ目ᰳ质᧙发展Ḽ为建

设ᯪᦏ北京做出贡献。

ᬶ团公司和有ᬌ公司相

关ᦉ᫂ᬗ同调研。

Ḛ周卢ጩ敏ḛ

根据ᬶ团党委统一ᦉ署Ḽᬶ 团党委巡察组ᤂ日ᤈ᯾中国

用航空有ᬌ责任公司开展巡察工作。6月12日Ḽᬶ 团党委第一巡

察组巡察中国用航空有ᬌ责任公司党委工作动员会在中国

航公司召开Ḽᬶ 团党委委员、纪委书记唐勇代表ᬶ团党委对巡察

工作提出要求Ḽᬶ 团党委第一巡察组组᫁王ᨠ就即将开展的巡

察工作作了动员讲话Ḽ中国航公司党委书记、董事᫁彭壮作表

态发言。

ᬶ团党委委员、纪委书记唐勇同志对做好本次巡察工作

提出以下要求Ṋ要把握职能定位Ḽ巡察工作Ḽ督促党员ᮖ

导强化政治担当、履行政治责任ṋ要按照实现巡察工作ᰳ质

᧙发展的要求Ḽ提ᰳ巡察工作质᧙ṋ要提ᰳ政治站位Ḽ强化责

任担当Ḽ真正让巡察工作成为提升企业发展质᧙的助推器ṋ

要依᭤深入整改Ḽ推动企业改᭨发展Ḽ发现᫇ᮤ、解决᫇

ᮤḼ推动和促ᤈ企业健康持续发展。 Ḛ汪磊ᩏḛ

7月 30日Ḽᬶ 团公司总经理杨晓明带赴ᬎ西

省白水县调研定点扶贫工作。

在调研座谈会上Ḽ白水县委常委、县委副书记

卢林介绍了白水县脱贫攻坚ᤈ展情况及航材ᬶ团

定点扶贫ᮉ目后续发展情况Ḽ希望航材ᬶ团能够

继续加大对白水县的帮扶力度Ḽ发挥资源优势Ḽ加

强合作交流。同时Ḽ白水县将切实做好航材ᬶ团᯾

村第一书记的生活和工作保ᬩḼ结合政策扎实做

好已有帮扶ᮉ目。

杨晓明对白水县在脱贫攻坚方᭦取得的成绩

表示祝贺。他指出Ḽ在白水县脱贫攻坚的关᪃时刻Ḽ

航材ᬶ团作为央企Ḽ将继续按照党中央和国资委的

要求Ḽ坚持ᰳ标准、严要求Ḽ充分发挥ᬶ团优势Ḽ履

行好央企的政治责任和社会责任Ḽᤤ拔ᰣ干人员担

任扶贫干ᦉḼ一如既往的做好定点扶贫特别是在产

业、引资、消费扶贫方᭦的工作。

会上ᤆ宣读了对航材ᬶ团᯾古槐村第一书记

的任命。上一任᯾村扶贫第一书记彭ᱶ作任期总

结发言Ḽ新任᯾村扶贫第一书记唐ᭀ作了表态发

言。会后Ḽ杨晓明一行先后来到白水县城关街᥊办

小ᭆ公村、林皋᪙古槐村、杜康᪙和家卓村和园田

园综合体等地Ḽ实地查看、听取汇报等方式详

细了解了ᬶ团公司在白水县的定点扶贫产业示范

园、新建移民搬迁安置点和航天育种蔬果种植扶

贫ᮉ目等工作落实情况Ḽ并探望慰᫇了古槐村新

建移民搬迁安置点贫困户。 Ḛᑊ庆杰ḛ

杨晓明出席有ᬌ公司2019年ኃ一届ᗈ事会
ኃ十四次会ᝫ及国产民机保ᬩ专ᮤᝦ会

杨晓明ᡍᬎ᜴ᄴᄆ水县ុᆐ定点扶᠑工作

ᬶ团党委ኃ一巡察ጷ巡察中国ၸᓇቆ
有ᬌ᠉任公司党委工作动员会报

北京市副市᫁ဌጙុᆐ中ᓇ材ᬶ团公司
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7月 8日及 7月 9日Ḽ中国航空器材有

ᬌ责任公司Ḹ以下简称“有ᬌ公司”ḹ 在广

州ᮺ机维修工程有ᬌ公司机库分别向中国

货运航空有ᬌ公司Ḹ以下简称“中货航”ḹ、

中国南方航空股份有ᬌ公司

Ḹ以下简称“南航”ḹ交付了波ᮂ

777 起落架。其中Ḽ交付给中货

航的起落架是 777 起落架共享

ᮉ目完成大修的第一套起落

架ṋ交付给南航的起落架是777
起落架ᮉ目中第三套全新备

架Ḽ这两套备架将分别用于支

援中货航、南航777机的起落

架大修保ᬩ。

截 至 目 前 Ḽ国 内 波 ᮂ

777F/300E3 机数᧙已达 85
架Ḽ主要分布在国航、东航、南航及其货

运公司Ḽ以相对分散的中小型机规模

运行。以 777起落架为代表的ᮺ机大ᦉ件

具有价值ᰳ、交付期᫁等特点Ḽ在起落架

大修备架资产规划上Ḽ存在共享运作的

节省空ᫍ。有ᬌ公司秉承推进共享经济

与产业融合的发展理念Ḽ以供给侧改᭨

为方向推进航材共享平台ᰳ质᧙发展Ḽ

根据航空公司生产ᭉ求的总体规划Ḽ统

筹建立持有 777备架共享库Ḽ灵活ᦠ置调

ᦠ备架资产以提ᰳ保ᬩ率及利用率Ḽ不

仅有助于航空公司ᬋ低资产规模、规ᥗ

资产处置Ḽ聚焦主业提质增效发展ṋ也为

推动航空公司自身乃至国内维修能力发

展提供了强有力的共享资产支持。

该ᮉ目于 2015 年初启动Ḽ历时 3 年

筹备Ḽ旨在保ᬩ全中国波ᮂ 777 机起

落 架 的 大 修 ᭉ 求 。有 ᬌ 公 司 先 后 与 南

航 、中 货 航 及 AMEC0 达 成 合 作 Ḽ为 行

业至少节省一套备架近 2 亿元的资产投

入。同时Ḽ有ᬌ公司以专业团进行ᮉ

目运作Ḽ与航空公司形成了紧密的互动

协同工作机制Ḽ在为航空公司提供了更

为ᰳ效、便捷的服务保ᬩ的同时Ḽ也推动

了自身业务能力建设及核心竞争力的提

升。

作为大ᦉ件共享业务的᧗要实践Ḽ

777 起落架共享ᮉ目ᬶ中体现了有ᬌ公

司提ᰳ行业保ᬩ效率、推进航材共享的

作用和意义。此次起落架的交付Ḽ也意味

着该ᮉ目进入全᭦实施、稳步推进段。

ᬣ着ᮉ目的深入开展Ḽ对三大航形成的

保ᬩ效应也将日益凸显。下一步Ḽ有ᬌ公

司将与三大航、M30 进一步加强合作Ḽ

推动航材共享工作向纵深发展Ḽ为中央

企业ᫍ的深化合作探索有效路径、积累

实践经ᰍ。

（王峰ḛ

为 提 升 技 术 装 备 公 司 纪 委 工 作 水

平Ḽ加强纪检工作交流Ḽ6 月 5 日Ḽ技术装

备公司纪委举办纪检工作培训班。技术

装备公司党委副书记、纪委书记夏祖浩

和纪委委员、党委工作ᦉ副主任李旭进

行授课。公司纪委委员、党群工作ᦉ、各

党支ᦉ委员和党小组᫁参加培训。

夏祖浩指出Ḽ此次培训是贯彻ᬶ团

公司纪委“做实基层纪委监督职责Ḽ实现

监督探头全覆盖”具体举措Ḽ通过培训研

讨Ḽ不断提升纪检工作的政策理论水平Ḽ

提ᰳ纪检实务能力Ḽ持续推进公司全᭦

从严治党向纵深发展Ḽ为公司中心工作

保ᰁ护航。

参训人员学习了《中国共产党纪律检

查机关监督执纪工作规则》Ḽ对中纪委通报

的三起典型违纪案件进行了交流讨论Ḽ并

围绕ᬶ团公司纪委2019年党᮲廉政建设和

反腐败工作总体要求Ḽ结合公司党建工作

进行了深入研讨。

参加培训的同志一致表示Ḽ此次培

训内容务实Ḽ形式创新Ḽ进一步加强了

大家对纪检工作使命和责任的认识Ḽ对

党支ᦉ发挥“战斗堡垒”作用Ḽ基层纪

检干ᦉ监督履职起到了积极的推动作

用。

（李旭ḛ

8 月 30 日 Ḽ

中国航空器材有

ᬌ责任公司 Ḹ以

下 简 称 有 ᬌ 公

司ḹ 与北京ᮺ机

维修工程有ᬌ公

司 Ḹ 以 下 简 称

AMEC0ḹ 在 北

京联合开展了以

“ 党 建 共 建 Ḽ 强

根固᱇ṋ创新合

作 Ḽ 共 赢 未 来 ”

为主ᮤ的结对共

建 业 务 研 讨 活

动。有ᬌ公司管

理 经 营 团  及

AMEC0 北 京 基

地、ᬃ件事业ᦉ

相关ᮖ导参加了

此次活动。

在 研 讨 会

上Ḽ双方以解决

发展战略中的ᬱ点、瓶ᮘ᫇ᮤ

为导向Ḽ就目前双方已开展的

业务及未来业务合作机会进行

了回ᮎ与展望Ḽ结合双方的战

略规划及发展ᭉ求Ḽ探讨创新

合作模式Ḽ同时就国内民航产

业的现状及未来发展方向及各

自的业务经ᰍ展开了研讨Ḽ会

议气氛庄᧗而热烈。

会后Ḽ正值建国 70 周年之

ᬄḼ双方团一起参观了平西

抗日战争纪念ᯝḼ共同回ᮎ苦

ᬱ辉煌的战争岁月Ḽ加深对于

“不忘初心、牢记使命”主ᮤ教

育的学习与理解。

目 前 Ḽ 有 ᬌ 公 司 与

AMEC0 在 起 落 架 、 ᬃ 件 与

ᩘ售等业务上开展了全᭦的合

作。此次活动的开展为双方加

深未来的合作与交流奠定了基

础Ḽ双方业务团后续将开展

更多细节性的合作讨论Ḽ探索

更为广的合作空ᫍ。 （刘宇ḛ

中国航空器材有限责任公司向南航、中货航交付
波ᮂ777起落架——777起落架共享ᮉ目进入全᭦实施阶段
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技术装备公司纪委举办纪检工作培训班

有ᬌ公司富余航材处置工作的关

᪃一战Ḽ在新疆乌᱔木ᴎ站点打响。沈

分公司派出精兵强将Ḽ在有ᬌ公司

及西北公司同事的大力支持下Ḽ经过

艰苦细致的工作Ḽ圆满地完成了乌᱔

木ᴎ的处置任务。

4 月 26 日我公司王丹、王云抵达

乌᱔木ᴎ。当日下午Ḽ她们ᮎ不上休

息Ḽ即与本次处置工作现场负责人王

旭聪召开碰头会Ḽ为提升工作效率Ḽ决

定分为行动组及文件组。文件组由王

云、王丹根据现场情况优化盘点清单

及差异单Ḽ对每日的差异进行统计Ḽ所

有有证类器材的证书导出、扫描以及

对应分类Ḽ 整理交接备忘录。行动组

由王旭聪与西北公司的罗宁协助客户

逐ᮉ对器材进行盘点及打包。分工明

确后Ḽ大家立即投入到ᰍ收工作中。后

续Ḽᬣ着工作的深入开展沈分公司

李志国、西北分公司何斌也加入行动

组。

此次工作恰ᤶ五一

劳 动 节 Ḽ整 个 假 期 同 志

们早出晚归Ḽ加班加点Ḽ

全力以赴地奋战在航材

清 点 现 场 。他 们 甚 至 回

到宾ᯝ后仅稍事休息又

继续投入到ᰍ收证件处

理工作中Ḽ直到深夜。富

余 航 材 新 疆 ᰍ 收 组 的

“老᭞年”们用᭞春和汗

水 诠 ᧕ 着“ 五 四 ”的 ᮲

᧓。

事后Ḽ放假归来的南航新疆航材

室的同志Ḽ看到仓库已经堆满了ᰍ收

完毕的器材打包箱Ḽ对我们的工作热

情和效率不禁惊讶和赞叹Ḽ佩服地竖

起大拇指。

在整个ᰍ收过程中Ḽ᥄到过很多

意外和复杂的᫇ᮤ。王旭聪积极与南

航新疆航材室协调与沟通Ḽ克服各种

困ᬱḼ使ᰍ收工作ᮊ利进行。对买方的

各ᮉ要求Ḽ不管是否属于分内的工作Ḽ

我们本着服务客户的原则Ḽ积极给予

帮助。化身“店小二”打

ᤴ“中航材名片”。

富 余 航 材 新 疆 站

点的特点是时ᫍ紧、任

务 ᧗ 。大 家 紧 ᩹ 密 ᴁ Ḽ

加班加点地工作Ḽ特别

是 王 丹 、王 云 Ḽ在 做 好

富 余 航 材 处 置 现 场 工

作的同时Ḽ还要兼ᮎ着

沈公司的业务工作。

本 次 南 航 新 疆 站

共 清 点 消 耗 件 15914
ᮉ、周转件 1429 ᮉ Ḽ共

计 17343 ᮉ器材装满整整 7 个ᬶ装箱。

整个ᮉ目在保证ᰍ收质᧙的前提要求

下Ḽ平均每天ᰍ收打包装箱 1100 ᮉḼ

ᬣ着最后两辆装满器材的ᬶ装箱车

出新疆航材室大᫂Ḽ此ᮉ工作圆满完

成Ḽ比原计划提前了 7天。

（通讯员Ḭ王丹 王云ḛ

“老᭞年”们的 “五四”᮲采Ḹ连载ḹ

——富余ᓇ材处Ꮅ新疆ቢጡ实
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在新中国成立 �0周

年Ḽ建党 �� 周年之ᬄ。�
月 2� 日—2� 日Ḽ西南公

司组织全体党员、ᮔ备

党员及入党积极分子在

泸 定 开 展“ 不 忘 初 心

牢记使命”主ᮤ党日活

动。

在 主 ᮤ 会 上 Ḽ公 司

纪委书记王林ᯪ先组织

传了有ᬌ公司党委主

ᮤ教育实施方案Ḽ介绍

此次主ᮤ教育的᧗大意

义、目标要求和᧗点措

施。

党 委 书 记 、总 经 理

向 冰 以“ 不 忘 初 心 牢

记 使 命 ”为 ᮤ Ḽ与 全 体

党 员 一 起 回 ᮎ 了 我 党

的光ᣜ历史Ḽ深刻᧕

了共产党初心和使命Ḽ

分 析 了 当 前  段 西 南

公司᭦临困ᬱ及挑战Ḽ

要 求 每 位 党 员 一 定 要

坚 守 初 心 、不 忘 使 命 Ḽ

勇 于 变 ᭨ 、勇 于 创 新 Ḽ

永 不 僵 化 、永 不 停 滞 Ḽ

以坚如磐石的信心Ḽ只

争朝夕的劲头Ḽ坚忍不

拔的毅力Ḽ一步一个脚

印Ḽ努力把幸福航材事

业推向新段。

会 议 结 束 后 Ḽ组 织

全体党员在泸定桥纪念

ᯝ参观学习Ḽ᧗走红军

᫁征路Ḽ᧗温入党誓词Ḽ

ᰳ唱《歌唱祖国》Ḽᤜ忆峥

嵘岁月Ḽ缅怀᭨命先烈Ḽ

激发爱国热情Ḽ实地在

᫁征路上走一走Ḽ听一听红军当年强渡

大渡河、ᮺ夺泸定桥的英勇事ᤛ。

此次活动Ḽ切实增强了全体党员

对党初心使命的理解认识Ḽ加深了对

党和国家的尊崇之情Ḽ传承了红色基

因Ḽ感悟了᫁征伟大Ḽ激励了全体党员

在公司ᣀ型发展中Ḽ继承发扬“᫁征精

神”Ḽ发挥先ᩣ作用Ḽ努力为公司新发

展、新成绩、新突破而奋斗。 Ḛᡎ᫁庚ḛ

为ᤈ一步深入学习贯彻习ᤂ平

新时代中国特色社会主义思想Ḽ形

式多样化地开展“不忘初心、牢记

使命”主ᮤ教育Ḽ� 月 12 日Ḽᬶ团公

司机关党委、第一联合党委一起组

织ᬶ团总ᦉ党员群众和第一联合党

委下属公司党员群众共计 �0 余人参

观了焦庄户地᥊战᥋址纪念ᯝ。

本次活动分为展ᯝ参观和地᥊参

观两个ᦉ分。在展ᯝ区Ḽ同志们感受

了冀东抗战燃烽火的抗战氛围Ḽ了解

了人民战争屡建奇功的红色作战事

ᤛ。在地᥊区Ḽ单人掩体、会议室、

水缸存放处、地᥊射击孔等生活设施

和战斗设施一应俱全Ḽ尤其是30米的

原始地᥊,平均ᰳ度1.4�米,最低处仅�0
厘米,在冷潮湿的地᥊中弯腰前行Ḽ

同志们不由赞叹᭨命先ᣛ的智慧勇气

和᭨命意志。

本次活动是一次生动的᭨命传

统和爱国主义教育,是多样化“不忘初

心、牢记使命”主ᮤ教育的体现。

此次活动Ḽ大家深刻体会到党ᮖ导人

民开展艰苦卓越的᭨命斗争换来今

天的幸福生活是多么的不易。地᥊战

᥋址作为红色峥嵘岁月的承ᣑḼ是对

历史的ᩆ记,更是对未来的激励。大家

纷纷表示Ḽᤜ寻红色记忆Ḽ更加

坚 定 信 念 传 承 ᭨ 命 先 ᣛ 的 光 荣 传

统Ḽ发扬᭨命先ᣛ的᭨命精神,以更

加ᯏ满的工作热情投身于航材事业

中去Ḽ以实ᬄ行动践行党的宗旨,不
忘初心、牢记使命。 喋张奡䟲喌

� 月 1� 日Ḽ为热烈庆祝建国 �0 周

年Ḽ由国务ᬒ国资委宣传局主办Ḽ中

核ᬶ团承办的“放歌新时代·我和我

的祖国”中央企业经典爱国主义歌曲

歌咏展演第二场在北京二七剧场盛大

开 启 。 本 次 展 演 以 “ 我 和 我 的 祖 国 ”

为主ᮤḼ共有 24 家中央企业的干ᦉ职

工参与演出。中国航材与中国普天演

出 大 合 唱 《我 爱 你 中 国》Ḽ ᰳ 歌 新 时

代Ḽ唱响主旋律Ḽ演出取得成功。本

次演出由中国民航技术装备公司代表

中 国 航 材 参 加 Ḽ 演 员 们 克 服 了 时 ᫍ

紧、距离ᤉ、节目变更等困ᬱḼ最终

用优美的歌声生动诠᧕了央企人、航

材人心怀家国的爱国情怀Ḽ真挚表

了在习ᤂ平新时代中国特色社会主义

思 想 下 走 好 新 时 代 ᫁ 征 路 的 豪 情 壮

志Ḽ同时也践行了“不忘初心、牢记

使命”主ᮤ教育守初心、担使命的央

企责任。技术装备公司 40 多名职工现

场观看了演出。

Ḛ常星ḛ
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追寻红色记忆悟初心 传承革命文化践使命
——ᬶ团机关党委、ኃ一ᐎ合党委ጷጺ参ཤ庄户地᥊战᥋址ጡ念ᯝ

全情投入Ḽ本身就是在收获 （连载）

——富余ᓇ南ᓇ广州ቢᮊ利完成ᰍ收交接工作

5 月 13 日Ḽ中航材有ᬌ公司南航

广州站点富余航材处置ᰍ收工作拉开

序幕。交接工作启动当日Ḽ富余航材广

州ᰍ收小组协同有ᬌ公司ᰍ收组及买

方与南航航材供应中心ᰍ收组召开现

场会议Ḽ会议协调了入场时ᫍ、出库规

则办法、航材清单事ᮉ等ᰍ收细节Ḽ为

正式开展批᧙ᰍ收、交付买家的工作

做好了ᩓ垫。

为ᦠ合开展现场航材交付工作Ḽ

“航材证件小组”提前一个月ᤈ᯾交

付现场Ḽ协助南航ᰍ收组人员批᧙查

找和收ᬶ此次交接的航材证件资料。

组员们南航内ᦉ系统查询与ᤈ入

南航资料仓库寻找多种方式Ḽ提前整

理、扫描航材证件资料Ḽ为正式的现

场工作减少了工作᧙Ḽ提ᰳ了ᰍ收效

率。

此 次 ᰍ 收 工 作 共 接 收 南 航 总 ᦉ

周ᣀ件 1�00 余件、消耗件 5000 余件Ḽ

共计 �000 余件器材。为ᰳ效ᦠ合完成

此次交付工作Ḽ广州公司努力克服人

手不足、各自ᦉ᫂工作繁᧗的᫇ᮤḼ

竭 力 抽 调 人 员 前 往 现 场 协 助 ᰍ 收 交

付Ḽ仅留 2 名人员在广州公司完成各

ᮉ后勤保ᬩ工作及业务开展。

为到效率最大化Ḽ广州ᰍ收组

分为ᰍ收小组及证书整理小组同时ᤈ

行Ḽᰍ收小组由王旭聪带ᮖḼᱛ立与实

习生李振宇为成员Ḽ主要负责与南航

人员协调航材出库、下架及查ᰍ等ṋ证

书整理小组则由ᬇ中乐与实习生潘先

ᢾ组成Ḽ负责核对器材证书状态Ḽ并整

理差异清单。

仓库内Ḽᬣ处可见叉ᢻ穿梭、夙夜

不懈地下架器材Ḽ交由实物ᰍ收人员

开箱检查、ᰍ收及装箱。与此同时Ḽ资

料员在电脑前一刻不停地录入及核对

信息。各小组人员认真地核对每一ᮉ

材料的出入库账Ḽ发现实物与清单不

相符的情况Ḽ及时记录并调整处理Ḽ做

到实物与清单保持一致。᭦对堆积如

山的货物和清单Ḽ现场工作仍然可以

做到紧张有序、有条不紊的ᤈ行。

在三方工作小组ᤂ 10天的共同努

力下Ḽ广州南航站工作繁忙有序向前

推ᤈḼᮊ利完成。ᤇ次ᰍ收交付工作Ḽ

在有ᬌ公司ᮖ导小组指导下Ḽ广州富

余航材小组的团协作能力及专业技

能得到了极大提升Ḽ是一次ᬱ能可贵

的工作和学习经ᰍ。

Ḛᝬ员Ḭ廖安丽 ᬇ中乐ḛ

Ḛ广州ቢ成员Ḭဌ旭ᐒ Ḛጷ᫁ḛ、
ᱛበ、ᰳ原、ᬇ中乐、ృ振宇、
先ᢾḞᰍ收器7000余ᮉḛ

中国航材参加“放歌新时代ᇤ我和我的祖国”
中央企业经典爱国歌曲歌咏展演第二场活动
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5 月 31 日Ḽ党中央召开“不忘初心、

牢使命”主ᮤ教育工作会ᝫḼ习ᤂ平总

书发ᛪ᧗᜵ᝮពḼ从统揽伟大斗争、伟

大工程、伟大事业、伟大梦想的战略ᰳ

度Ḽ精ᣯᤗ了主ᮤ教育的᧗大意义Ḽ深

刻明了主ᮤ教育的总᜵求、目标任务、

᧗点措施Ḽ对加强主ᮤ教育组织ᮖ导、落

实各级党组织᠉任提出明确᜵求。

6 月 5 日Ḽ国ᠪ委党委召开中央企

业“不忘初心、牢使命”主ᮤ教育工作

会ᝫ,ᦄ᳀书对扎实推动主ᮤ教育深

入开展作了ᦉ署Ḽ对着力ᝌ决改᭨发展

党建突出᫇ᮤ、确保主ᮤ教育取得实实

在在成效提出了具体᜵求。

中国航材党委按照党中央、国ᠪ委

党委的ᦉ署᜵求Ḽᤳ行动、积极落实

主ᮤ教育各ᮉ工作。我们坚持学习研

ᝦ、ុ 查研究、检᫇ᮤ、整改落实“四

个᠕穿始终”Ḽ努力做到真学真懂真信

真用Ḽ推动主ᮤ教育ᡋ深ᡋ实ᡋ心Ḽ以

᫇ᮤ为导向Ḽ真正用习ᤂ平新时代中国

特色社会主义思想武ᜈ头脑、指导实

、推动工作Ḽ引ᮖ中国航材ᰳ᧙发

展再上新台。

深刻ᮖ悟主ᮤ教育的重
大意义

习ᤂ平新时代中国特色社会主义思

想作为当代中国ᯰ克思主义、21世纪ᯰ

克思主义Ḽ内容博大精深Ḽ体系科学完

备Ḽ既ᝮ理又ᝮ实Ḽ既ᝮ当下又ᝮ᫁

ᤉḼ既ᝮ᫇ᮤ又ᝮ方法Ḽ既ᝮ战略又ᝮ战

术Ḽ既ᝮ做事又ᝮ做人Ḽ不仅是我们做好

一切工作的根本ᥕ循Ḽ而且是党员干ᦉ

加强党性炼的ᩨ利思想武器。

习ᤂ平新时代中国特色社会主义

思想的精神实和丰富内涵Ḽᬶ 中体现

在党的十九大报告精ᣯ概括的“八个明

确”和新时代中国特色社会主义“十四

个坚持”基本方略之中。其中Ḽ习ᤂ平关

于国有企业改᭨发展和党建的᧗᜵

ᤗḼ作为习ᤂ平新时代中国特色社会主

义思想的᧗᜵组成ᦉ分Ḽ深刻回答了新

时代国有企业改᭨发展党建的一系列

᧗大理和实᫇ᮤḼ既源于实又指

导实Ḽ形成了一个相互᠕、有机联

系、全᭦系统的科学理体系Ḽ自提出

以来Ḽ便推动了国企改᭨发展党建等各

ᮉ工作取得了历史性成就。

从党的十九大到党的二十大之ᫍ

的ᤇ 5 年Ḽ正处在实现“两个一百年”奋

斗目标的历史交汇期Ḽ第一个百年目标

᜵实现Ḽ第二个百年也就是新中国成立

100 周年的奋斗目标᜵开篇。在ᤇ个特

殊的历史节点和时代坐标上Ḽ开展主ᮤ

教育意义᧗大Ḽ既是党的优良传承传

统Ḽ更是以习ᤂ平同志为核心的党中央

统揽“四个伟大”作出的᧗大ᦉ署Ḽ是用

新思想武ᜈ全党的ᤔ切ᭉ᜵Ḽ是推ᤈ新

时代党的建的ᤔ切ᭉ᜵Ḽ是保持党同

人民群众血肉联系的ᤔ切ᭉ᜵Ḽ也是实

现“两个一百年”目标任务的ᤔ切ᭉ᜵。

对于中国航材而ᝒḼ也是全᭦提升ᬶ团

党建᧙的必然᜵求Ḽ是推ᤈ“一优四

强”战略落实、建具有全球竞争力的

民航综合保ᬩ服务提供商和“幸福航

材”的必然᜵求。

坚持“四个贯穿始终”Ḟ
坚决做到“两个维护”

中国航材各级党委᜵坚持“四个᠕

穿始终”Ḽᰳ ᧙开展主ᮤ教育活动Ḽ

行“守初心、担使命、找差ᡯ、抓落实”的

总᜵求Ḽ在“理学习有收获、思想政治

受洗礼、干事创业敢担当、为民服务ᝌ

ᬱᮤ、清正廉洁作ᛪ率”五个方᭦拿出

实实在在的成果。

坚持学习研ᝦ᠕穿始终Ḽ用习ᤂ平

新时代中国特色社会主义思想武ᜈ头

脑、指导实、推动工作。理创新每前

ᤈ一步Ḽ理武ᜈ就᜵ᡱᤈ一步。᜵做

到“有收获”“受洗礼”Ḽ我们的学习就不

能蜻蜓点水、浮光掠影。《习ᤂ平新时代

中国特色社会主义思想学习纲᜵》篇

᠕穿着什么是新时代中国特色社会主

义、如何坚持和发展新时代中国特色社

会主义ᤇ条主线。《习ᤂ平关于“不忘初

心、牢使命”᧗᜵ᤗᤤ编》共收录

37 篇᧗᜵ᤗḼ源于总书对我们党

的性宗旨、历史经ᰍ和优良传统的宏

大思考Ḽ是对我们党ᤈ入新时代、ᢅ 上

新征程、ᤀ接新挑战的战略动员。《新时

代国有企业党的建教程》是国务ᬒ国

ᠪ委党委全᭦梳理习ᤂ平总书关于

新时代国有企业党的建᧗᜵ᤗḼ系

统总结党的十八以来国有企业党的建

新成效Ḽ准确提炼国企党建ᱤ活经

ᰍḼ把当前国企改᭨发展党建᭦临的最

现实最紧ᤔ最᧗᜵᫇ᮤ作为主攻方向

的最新成果。᜵深入研ᝦ学、联系实ᬄ

学Ḽᮖ导干ᦉ᜵带头学深悟ᤨḼ组织专

ᮤ研ᝦḼ把深刻ᮖ会总书᧗᜵思想同

当前᧗点工作结合ᡐ来Ḽ加深ᮖ悟、融

会᠕ṋ更᜵在ុ查研究、检᫇ᮤ、整

改落实程中对照实ᬄ学Ḽ学习研

ᝦḼ切实增强学习教育᧪对性、实效性Ḽ

真正将理联系实ᬄḼ指导整改工作按

照总书的᜵求落实。

坚持将ុ查研究᠕穿始终Ḽ把᫇ᮤ

点挖深挖ᤨḼ做到有的放矢。᜵坚持从

事关企业改᭨发展和职工群众切ᢵ利

益的紧ᤔ᫇ᮤ入手Ḽ深入基层一线Ḽ掌

握一手ᠪ料Ḽ把情况摸清楚Ḽ把症结分

析ᤨḼ切实拿出破ᝌᬱᮤ的管用措施。

᜵从我做ᡐḼ坚决止为ុ研而ុ研Ḽ

止搞“出发一ᢻ子、开会一屋子、发ᝒ

念稿子”式的ុ研。᜵带着᫇ᮤ清单去

ុ研Ḽ止扎堆ុ研、“作秀式”ុ 研。坚

持ុ查研究᠕穿始终Ḽ᜵᧗在学习、

ᝮ党ា程中发现᫇ᮤḼ研究ុ研方

向ṋ在检᫇ᮤ的程中建立回机

制Ḽ就关᪃᫇ᮤ深入ុ研、仔细摸排ṋ在

整改程中Ḽ实时听取意Ḽ把准整改

方向Ḽ落实整改᜵求。

坚持检᫇ᮤ᠕穿始终Ḽ把᫇ᮤ根

源找深找实Ḽ做到精准施策。按照党中

央᜵求的“四个对照”“四个找一找”Ḽ查

摆自ᢵ不ᡛḼ查找工作短板Ḽ深刻检

剖析。᜵广泛听取意Ḽ群众提、自

己找、上级点、互相帮等方式Ḽ充分听取

各方᭦意建ᝫḼ特别是᜵把基层一线

的意充分收ᬶᡐ来、反映上来。᜵实

事求是检自ᢵ差ᡯḼ把᫇ᮤ找实、把

根源找深Ḽ坚决止以上级指出的᫇ᮤ

代替自ᢵ查找的᫇ᮤ、以班子᫇ᮤ代替

个人᫇ᮤ、以工作业务᫇ᮤ代替思想政

治᫇ᮤ、以旧᫇ᮤ代替新᫇ᮤ。坚持检

᫇ᮤ᠕穿始终Ḽ就是᜵学习᧪对

᫇ᮤ开展研ᝦḼ᜵ុ研寻找᫇ᮤ根

源Ḽ᜵整改更新对᫇ᮤ的ᝢខḼ积

极应对新变化、新᫇ᮤḼ做到精准施策。

坚持整改落实᠕穿始终Ḽ做到整改

及时、整改到位、整改有效。᜵对照党中

央明确的 8 ᮉ᧗点整治任务Ḽ结合此次

ុ查研究和以往巡巡察、党建考核和

审中发现的᫇ᮤ和职工群众反映强

烈的᫇ᮤḼ列出清单、ᬶ 中治理。坚持

学查改Ḽ坚决止整改“等᭤᜵”的

情况。自己的᫇ᮤᯰ上改Ḽ班子的᫇ᮤ

带头改ṋ一般性᫇ᮤ坚持立行立改Ḽ᧗

大᫇ᮤ᜵抓紧研究Ḽ列出时ᫍᛪḼ组织

相关ᦉ᫂按时ᫍ节点督办整改Ḽ落实不

到位᜵立即处理。对专ᮉ整治中发现的

ᤊ纪ᤊ法᫇ᮤḼ᜵组织党委纪委ᦉ᫂严

肃查处、绝不姑息。

坚持“四个᠕穿始终”扎实开展ᰳ

᧙主ᮤ教育Ḽ就是᜵团结带ᮖ全体党

员ᮖ导干ᦉ树牢“四个意ខ”、坚定“四

个自信”Ḽ做到政治思想ᤈ一步硬、理

想信念ᤈ一步坚定、本ᮖ能力ᤈ一步提

升Ḽ始终坚持央企的“六个力᧙”定位Ḽ

明确“三个᠉任”Ḽ提ᰳ服务国家战略、

᠕彻新发展理念的思想自、政治自

和行动自Ḽ时刻用习ᤂ平新时代中国

特色社会主义思想武ᜈ头脑、指导实

、推动工作Ḽ为实现中国航材“一优四

强”战略ᰳ᧙落地不懈奋斗Ḽ以实ᬄ

行动坚决做到“两个维护”。

推动“一优四强”ᰳ 质量
落地

实明Ḽ中国航材的“一优四强”

总体战略和发展思ᡸḼ不仅完全符合

习 ᤂ 平 新 时 代 中 国 特 色 社 会 主 义 思

想、十九大精神Ḽ也深度契合了中国

乃至全球民航业发展ᡕ势。建成为

世界一流民航综合保ᬩ服务提供商Ḽ

打ᤴ价值航材Ḽ建民航强国Ḽᤇ就

是我们ᰳ᧙发展的目标。

每 个 时 期 ᦏ 有 不 同 的 矛 盾 和 ᫇

ᮤ 。 ᜵   主 ᮤ 教 育 Ḽ 坚 持 ᫇ ᮤ 导

向Ḽ着力ᝌ决“一优四强”战略落地

ᤈ程中的突出᫇ᮤḼ推动四大业务ᮖ

域形成不可或缺的影响力和竞争力Ṋ

一᜵积极应对中美易摩擦、波ᮂ

737MA9事件等多᧗挑战Ḽ不断建立完

善ᮺ机批᧙᧓᠓ MPG 新模式Ḽ提升中

国航材在航空器整机保ᬩ服务中的统筹

协ុ、专业智库能力水平Ḽ成为为国家

民航业发展战略服务的好助手、中国航

空公司加快发展的好帮手、中国民航业

与国ᬄ航空制ᤴ企业合作共ᡄ的好推

手ṋ

二᜵抓住民族航空工业发展和信

息技术ᤕ代的机᥄Ḽ不断提升航材共

享 平 台 能 力 水 平 Ḽ 积 极 参 与 ARJ21、

新 舟 600 等 国 产 ᮺ 机 保 ᬩ 体 系 建  Ḽ

为 国 产 大 ᮺ 机 共 享 保 ᬩ 服 务 打 好 基

础Ḽ为服务商用ᮺ机产业国家᧗大战

略᠇献力᧙ṋ

三᜵“双百行动”改᭨积极发

挥导航技术公司“先ᩣ官”作用Ḽ大力

推ᤈ技术ᜈ备与机场业务保ᬩ服务板块

拓展智慧空管、智慧机场、机上AI智能

等业务Ḽ在“以智慧塑ᤴ民航业的全新未

来”的民航强国新征程中实现᧗᜵突破ṋ

四是用航空ᤁ营及保ᬩ服务板

块᜵始终立ᡛ“服务国民经济᧗᜵ᮖ

域Ḽ协助执行国家᧗大战略Ḽ打ᤴ用

航空国家”的定位Ḽ继续坚持ᰳ举ᰳ

打、强强联合Ḽᰳ 标准完成国家ᠱ予我

们的任务使命。

育才造士Ḟ打造ᰳ质量
发展的核心竞争力

育才ᤴ士Ḽ为企之本。干事创业敢

担当Ḽ是推动ᰳ᧙发展的᧗᜵前提。

推动新时代新航材“一优四强”战略ᰳ

᧙落地Ḽ关᪃在打ᤴ一支担当作为的

干ᦉ人才伍。“一优四强”战略的ᰳ

᧙落地Ḽ也会将中国航材打ᤴ成为一个

ᰳ᧙的优势平台Ḽ助力干ᦉ人才成᫁

成才Ḽᤈ一步提振干ᦉ人才担当作为的

精气神。

当前Ḽ中国航材干ᦉ人才伍的精

神᭦᠁和能力水平正处在历史上最好

时期。然而Ḽ与党中央、国ᠪ委对建立一

支ᰳ素干ᦉ人才伍的᜵求相比Ḽ我

们ᤆ存在差ᡯ。᜵ᰳ᧙开展主ᮤ

教育Ḽᤈ一步激发中国航材干ᦉ人才担

当作为的精神Ḽ炼干事创业的能力。

ᰳ᧙开展主ᮤ教育Ḽᮖ导干

ᦉ᜵带头求真务实、担当作为Ḽ做到知行

合一Ḽ᜵常学常新总书的新思想Ḽ常思

常想自己存在的᫇ᮤḼ᜵提ᰳ战略思维、

历史思维、ᣲ思维、创新思维、法治思

维、底线思维能力Ḽ依᭤广大干ᦉ职工的

智慧Ḽ发挥ᮖ导干ᦉ的头ᬳ效应Ḽ以良好

的精神᮲᠁和硬的本ᮖḼ提振ᡐ干事

创业、推动ᰳ᧙发展的精气神。

᜵ᰳ᧙开展主ᮤ教育Ḽᤈ一

步将“以德为先、担当敢为、胸怀Ḽ

本ᮖᰳ强、廉洁ᰳ效”的ᤤ人用人标准

深入各级ᮖ导班子思想深处、植入企业

文化之中ṋ以健全落实“五个体系”为᧗

点Ḽ多渠᥊做好对干ᦉ的ᤤ拔、培育、使

用和管理Ḽ努力建一支政治硬、本

ᮖᰳ强、具有专业能力和专业精神的ᰳ

素专业化干ᦉ伍。

᜵ᰳ᧙开展主ᮤ教育Ḽᤈ一

步从严加强干ᦉ管理Ḽ创ᤴ敢于担当的

环境。᜵以实ᬄ业绩判干ᦉḼ᜵将群

众ᝢ可不ᝢ可、满意不满意作为衡᧙

定干ᦉ称职与不称职的基本标准。

᜵ᰳ᧙开展主ᮤ教育Ḽᝢ真

总结中国航材改᭨发展历史上的经ᰍ

教ᝪḼ从党和国家事业发展ᭉ᜵出发Ḽ

从中央企业的初心使命出发Ḽ以更ᰳ的

站位、更宽的᧘Ḽ从实中发现人才Ḽ

在实中炼人才ṋ᜵ᴁ励优秀干ᦉ人

才大胆᫈、大胆ណḼ为担当作为者担当Ḽ

为干事创业者撑腰Ḽ不断培养壮大一支

ᰳ素干ᦉ人才伍Ḽ打ᤴ中国航材更

ᰳ᧙、更可持续发展的核心竞争力。

Ḛᤤᒬ《国ᠪઐ告》“不ঃ初ॶ、ྩ 
使命”专刊 ᠤ宝军ḛ

●国资委《国资报告》刊发贾宝军书记署名文章Ḭ

坚持“四个᠕ቇ始ጻ”以ᰳ᧙主ᮤஓᐱ推动“一优四强”ᰳ᧙发展



2019 年“不忘初心、牢记使命”主

ᮤ教育期ᫍḼ根据主ᮤ教育总要求Ḽ中

国航材以“不忘初心、牢记使命”主ᮤ

教育为主线Ḽᥕ循“知ḽ情ḽ意ḽ行”

的教育方式Ḽ深入开展理论学习Ḽ坚持

原原本本学、ᬶ 中研讨学、形式多样

学Ḽ精心组织以“学起来”、“唱起来”、

“讲起来”、“走起来”为主要形式的

主ᮤ教育活动。ᬶ团公司ᮖ导班子成

员、ᬶ团本ᦉᮖ导干ᦉ参加活动。

“学起来”以ᬶ团公司党委书记

贾宝军亲授党课、主ᮤ教育“读书

班”、召开中心组ᬶ体学习 Ḹ扩大ḹ

会议等形式Ḽ深入学习习近平新时代

中国特色社会主义思想。ᬶ团党委书

记贾宝军以 《学深悟ᤨ新思想 时代

新人敢担当 坚定不移推动航材ᰳ质

᧙发展》 的主ᮤ教育党课Ḽ带ᮖ我们

深刻学习ᮖ会习近平总书记在“不忘

初心、牢记使命”主ᮤ教育工作会议

上的᧗要讲话精神Ḽ全方位剖析了

“ 守 初 心 、 担 使 命 Ḽ 找 差 距 、 抓 落

实”的主ᮤ教育总要求Ḽ要求我们要

弄清楚新思想的内涵Ḽ弄清楚总书记

关于国企的᧗要论ᤗḼ弄清楚运用新

思想推动企业发展的举措Ḽ弄清楚找

准初心、使命的实现径Ḽ必ᮋ坚持

政治站位Ḽ深入学习贯彻习近平总书

记系列᧗要讲话精神和党中央决策ᦉ

署Ḽ树牢“四个意识”、坚定“四个

自信”、坚决做到“两个维护”Ḽ切实

增强开展主ᮤ教育的政治责任感和时

代使命感ṋ主ᮤ教育“读书班”过

学习党的十九大报告、《中国共产党

章程》、《习近平新时代中国特色社会

主义思想学习纲要》、《习近平关于

“不忘初心、牢记使命”᧗要论ᤗ摘

编》、《新时代国有企业党的建设教

程》、《中国共产党党内᧗要法规汇

编》Ḽ习近平总书记在“不忘初心、

牢记使命”主ᮤ教育工作会议、全国

国有企业党的建设工作会议上的᧗要

讲话Ḽ习近平总书记关于民航ᮖ域᧗

要指示批示精神Ḽ同时结合总书记的

最新讲话精神认真学习Ḽ中国航材广

大党员干ᦉᤈ一步读懂学ᤨ弄习近

平新时代中国特色社会主义思想Ḽ᩺

炼忠诚干净担当的政治品格Ḽ切实把

思想和行动ᰳ度统一到党中央决策ᦉ

署上来ṋᬶ团党委两次召开中心组ᬶ

体学习 Ḹ扩大ḹ 会议学习贯彻“不忘

初心、牢记使命”主ᮤ教育工作会议

上总书记的讲话精神Ḽ学习了 《中共

中央关于在全党开展“不忘初心、牢

记使命”主ᮤ教育的意见》、《国资委

党委关于委管中央企业开展“不忘初

心、牢记使命”主ᮤ教育的实施方

案》、《习近平关于“不忘初心、牢记

使命”᧗要论ᤗᤤ编》Ḽ学习传达了

习近平考察江西时在推动中ᦉ地区崛

起工作座谈会上的讲话精神Ḽ解读了

《中国共产党员教育管理工作条例》Ḽ

深入学习了习近平总书记在中央政治

局第十五次ᬶ体学习会上的讲话精

神Ḽ和在内蒙古调研时关于主ᮤ教育

中抓好“四个到位”的要求Ḽ传达了

习近平总书记号召向张福清同志学习

的指示等。最终Ḽ所有的学习ᦏ统一

到“不忘初心、牢记使命”主ᮤ教育

中来。

“唱起来”以“七一”歌唱大赛

的形式唱响主旋律、讴歌新时代Ḽ展

现航材人的良好精神᮲貌Ḽ展现家国

情怀。中国航材以“不忘初心”、“牢

记使命”上下篇章的方式在建党日开

展“建功新时代建设新航材 我和我

的 祖 国 ” 歌 唱 大 赛 庆 祝 建 党 98 周

年 Ḽ 现 场 ᬶ 团 公 司 19 名 “ 两 优 一

先”获奖代表和近 400 名各条战线上

的干ᦉ职工ᴎ聚一堂Ḽ精神ᯏ满、慷

慨激昂的放声歌唱Ḽ表达了航材人对

伟大祖国的美好祝愿Ḽ和实现中华民

族伟大复兴的坚定信念。

“讲起来”以ᬶ团党委班子成员

分别到各二级公司带头讲党课Ḽ组织

党员ᮖ导干ᦉ共同研讨“不忘初心、

牢记使命”主ᮤ教育的形式Ḽ分享学

习感悟和体会Ḽ并结合自身的实ᬄ工

作Ḽ对照习近平总书记提出的“对党

忠诚、勇于创新、治企有方、兴企有

为、清正廉洁”的好干ᦉ标准Ḽ找差

距、抓落实。ᬶ团公司ᮖ导班子成员

的专ᮤ党课均紧密结合主ᮤ教育“守

初心、担使命、找差距、抓落实”的

总要求Ḽ以“习近平新时代中国特色

社会主义思想是一切工作的行动指南

和根本ᥕ循”、“坚持依᭤加强企业党

建工作Ḽᤈ一步充分发挥出国有企业

的政治优势”为主线Ḽ带ᮖ党员干ᦉ

以小组讨论的方式ᤈ行研讨Ḽ各小组

认真查摆突出᫇ᮤḼ对照党中央要

求、对照职工群众期待、对照初心使

命、对照模范典型Ḽ全᭦检视、深入

剖析Ḽ找᫇ᮤ、找不足、找短板Ḽ坚

持᫇ᮤ导向Ḽ树立᭫向思维Ḽ从开始

奔着查找᫇ᮤ去到结束朝着解决᫇ᮤ

回Ḽ边查边改、即知即改、立行立

改Ḽ不能“讳疾忌医”Ḽ要拿出刮ᰣ

疗伤、壮士断腕的勇气Ḽ坚决整治到

位。

“走起来”以ᬶ团公司ᮖ导走到

基层ᤈ行主ᮤ教育专ᮤ调研活动来开

展。要把学习贯彻习近平新时代中国

特色社会主义思想与企业经营发展有

机结合起来Ḽ切实筑牢信仰之基、补

足精神之᧸、把稳思想之舵Ḽ确保中

国航材改᭨发展的正确政治方向。ᬶ

团党委围绕解决从严治党、从严治企

以及党建工作᭦临的紧ᤔ᫇ᮤḼ围绕

坚决打好三大攻坚战Ḽ围绕整机批᧙

᧓购、航材共享平台、“双百行动”、

航产业发展等企业改᭨发展᧗点᫇

ᮤḼ围绕本单位存在的突出᫇ᮤ和群

众反映强烈的热点ᬱ点᫇ᮤ等Ḽ以党

委会的形式研究讨论梳理出“调研᫇

ᮤ清单”Ḽᬶ团公司ᮖ导班子要带着

᫇ᮤ走到基层开展调查研究。党委

书 记 贾 宝 军 分 别 走 到 装 备 公 司 党

委、有ᬌ公司党委、机关党委等ᤈ

行深入调研。᧪对调研环节Ḽ他特

别指出Ḽ要加强组织ᮖ导Ḽ压实ᮖ

导责任Ḽ坚决止出现党建和经营

“两张皮”现象Ḽ要统筹督促指导Ḽ

确保主ᮤ教育质᧙Ḽ坚决止形式

主义Ḽ做到学习教育不唯痕、调查

研究不作秀、检视᫇ᮤ不ᥗ᧗、整

改落实不拖延。

此次“不忘初心、牢记使命”主

ᮤ教育Ḽ中国航材党委ᰳ度᧗视、精

心组织Ḽ把主ᮤ教育焕发出来的热情

转化为强大动力Ḽ奋力创建国ᬄ一流

的民航综合服务提供商Ḽ以优异成绩

迎接新中国 70周年华诞。

Ḛ常星ḛ

中国ᓇ材ᬶ团党委开展
“不忘初心、牢使命”主ᮤ教育系列活动
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ᬶ团党委召开“不忘初心Ḽ牢使命”
主ᮤ教育ុ研成果交流会
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为贯彻落实习近平总书记的᧗要指示精

神Ḽ组织引导党员ᮖ导干ᦉ以彻底的自我᭨命

精神对照党章党规找差距Ḽ8 月 6 日下午Ḽᬶ 团

党委组织召开“不忘初心、牢记使命”主ᮤ教育

对照党章党规找差距专ᮤ会议。ᬶ 团ᮖ导班子

成员及党委相关ᦉ᫂负责人参加会议Ḽ国资委

第五巡回指导组成员莅临会议。

ᬶ团ᮖ导班子成员ᰳ度᧗视此次专ᮤ会

议Ḽ会前再次认真学习党章党规Ḽ按照要求准

备发言材料。会上Ḽ围绕“守初心、担使命Ḽ找差

距、抓落实”的总要求Ḽ在深入学习习近平总书

记关于“不忘初心、牢记使命”᧗要论ᤗ的基础

上Ḽ每位ᮖ导班子成员结合学习Ḽ᧗点对照《中

国共产党党章》、《关于新形势下党内政治生活

的若干准则》和《中国共产党纪律处分条例》ᤇ

三个文件Ḽ分别以普党员和ᮖ导干ᦉ的身份

紧扣“18 个是否”对号入座Ḽ全᭦查找自身存

在的差距Ḽᤈ行了交流发言。发言中Ḽ每名班子

成员ᦏ以正视᫇ᮤ的自觉和刀刃向内的勇气Ḽ

ᤩ一对照、全᭦查找各种ᤊ背初心和使命的᫇

ᮤḼ真刀真枪解决᫇ᮤḼ提出了改ᤈ的措施。大

家一致认为“18 个是否”为我们突出᫇ᮤ意

识、强化᫇ᮤ导向ᤈ行对照检查找差距提供了

ᥕ循Ḽ是推动我们把自己摆ᤈ去、把职责摆ᤈ

去、把工作摆ᤈ去Ḽ让主ᮤ教育取得更大实效

的᧗要举措。

ᬶ团公司党委书记贾宝军在总结时指出Ḽ

ᤇ次专ᮤ会议是按照中央和国资委党委统一

ᦉ署的一次᧗要会议Ḽ也是ᬶ团ᮖ导班子成员

互相学习、提ᰳ认识的一个过程。ᬶ 团ᮖ导班

子成员思想上ᰳ度᧗视、行动上认真准备Ḽ按

照要求比较系统全᭦地查找了差距Ḽ并提出了

改ᤈ方向。此次专ᮤ会议为下一步开好主ᮤ教

育专ᮤ民主生活会打下了坚实的基础。

(华冬)

7 月 22 日Ḽᬶ团党委召开“不忘初心Ḽ

牢记使命”主ᮤ教育调研成果交流会。ᬶ团

ᮖ导班子成员、国资委主ᮤ教育第五巡回指

导组同志出席会议。会上Ḽᬶ团ᮖ导班子成

员就调研情况ᤈ行了交流发言Ḽ并对下一步

检视᫇ᮤ、落实整改开展研讨。

6 月以来Ḽᬶ团ᮖ导班子成员率先垂范Ḽ

坚持将调查研究贯穿始终Ḽ过多种方式深

入一线、基层开展调研Ḽ取得了丰富的调研

成果。

ᬶ 团 公 司 党 委 书 记 、 董 事 ᫁ 贾 宝 军 强

调Ḽ调查研究是贯穿本次主ᮤ教育全过程的

᧗点措施Ḽ习近平总书记在“不忘初心、牢

记使命”主ᮤ教育工作会议的讲话中对开展

调查研究提出了明确要求Ḽ为我们深化调查

研究、扎实推ᤈ主ᮤ教育提供了根本ᥕ循。

主ᮤ教育开展以来Ḽ我们贯彻落实中央的ᦉ

署要求Ḽ深入基层、深入群众、扎实开展调

研Ḽ过调研ᤈ一步加深了对主ᮤ教育᧗大

意义的认识Ḽ深化了对习近平新时代中国特

色社会主义思想的理论学习Ḽ找出了存在的

突出᫇ᮤ和差距Ḽ研究了解决᫇ᮤ的思路和

办法Ḽ有力推动了主ᮤ教育的深入开展和᧗

点工作的有效落实。

贾宝军指出Ḽ调查研究不仅是一种工作

方法Ḽ更要当做航材发展的大᫇ᮤ来看待ṋ

要学习掌握调查研究的正确方法Ḽ提ᰳ调查

研究的水平和成效ṋ要把航材的调查研究保

持常态化Ḽ把调查研究贯穿始终Ḽ推动主ᮤ

教育取得新成效。

结合前期梳理的᫇ᮤ清单和调研发现的

突 出 ᫇ ᮤ Ḽ 贾 宝 军 对 下 一 步 调 研 成 果 的 运

用、突出᫇ᮤ整改和相关工作改ᤈ做出了ᦉ

署Ḽ明确责任人Ḽ确保落实Ḽ要求牢牢把握

“四个贯穿始终”Ḽ真正做到“四个到位”Ḽ抓

实抓好每一ᮉ工作。

ᬶ团党委相关ᦉ᫂负责同志参加会议。

Ḛ华冬ḛ
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� 月 21 日 Ḽᬶ 团 党 委

召 开“ 不 忘 初 心 、ྩ  使

命”主ᮤ教ᐱ工作推ᤈ会

暨年中党建工作座ៀ会。

ᬶ团公司党委书、ᗈ事

᫁ᠤ宝军作᧗᜵ᝮពḼ副

书、总ፂူ杨晓明主持

会ᝫḼ副书、工会主席任

宇做了总ፆᦉᎷᝮព。

会 上 Ḽᠤ 宝 军 ᯪ 先 ᐯ

定了从主ᮤ教ᐱ开展以来,
ᬶ团党委与其所属二ጞ公

司党委所做ᄉ工作与取得

ᄉ成ፚḼ基本到了主ᮤ

教ᐱ“守初心、担使命、找

差ᡯ、抓ᖿ实”ᄉ总᜵ය。

其Ḽ强ុ了᜵坚决᠕彻

ᖿ实党ᄉ十九大ᦉᎷḼ按

ཱ习ᤂ平总书关于提ᰳ

党建᧙ᄉ᧗᜵ᤗḼ切

实发挥党ᄉᮖ导作ၸ、战

斗堡垒作ၸ、先ᩣഴᔴ作

ၸḼ坚持ၸᰳ᧙党建引

ᮖᓇ材ᰳ᧙发展。最后Ḽ

对在主ᮤ教ᐱ工作关᪃

ൿ提出五ཁ᜵යṊ一是各

ጞ党委᜵按时开好主ᮤ教

ᐱඞ主ၶา会Ḽ二是主ᮤ

教ᐱ“大学习”任务᜵᠕ቇ

始ጻḼ三是᜵ፘ፝将中央

᧗大ᦉᎷ在ᓇ材公司ᖿ实

ᖿ地Ḽ四是坚持党建与业务ᄉຆ度ᚷ合Ḽ

五是ኒྩ党᮲廉政建和反ᑻ᠋工作ᄉ

思想ጲ。

杨晓明就主ᮤ教ᐱ接下来ᄉ工作提

出三ཁ᜵යḼ一᜵出一个“ຆ”字Ḽ切实

把主ᮤ教ᐱ思ຌ吃ᤨ。二᜵出一个“实”

字Ḽ切实ᝧ主ᮤ教ᐱᄽ实ᖿ地。三᜵出

一个“快”字Ḽ切实使主ᮤ教ᐱᝒᛠ。

任宇ၸ“四个᠕ቇ”和“四个全力”对

前期主ᮤ教ᐱᄉ开展情况ᤈᛠ了ူ回

ᮎḼ对后期工作内容做出了ᦉᎷ安排。主

ᮤ教ᐱ工作前期ᄉ开展情况Ḽ一是学习教

ᐱ᠕ቇ始ጻḼ二是ុ查ᆐቂ᠕ቇ始ጻḼ三

是᫇ᮤ᠕ቇ始ጻḼ四是整改ᖿ实᠕ቇ

始ጻ。下一工作ᦉᎷ安排Ḽ一是全力开

好主ᮤ教ᐱඞ主ၶา会Ḽ二是全力做好主

ᮤ教ᐱ总ፆ估工作Ḽ三是全力加快ᖿ实

专ᮉ整改措施Ḽ四是全力持፝推ᤈ主ᮤ教

ᐱ᠕ቇ始ጻ。任宇总ፆ了主ᮤ教ᐱ工作暨

年中党建工作ᄉ收ᖌ与不ᡛḼ指出了ᓇ材

公司严ಪ按ཱ党中央ᄉᦉᎷ决ንḼၸ实

明党建ዴᄝ化ክူ使主ᮤ教ᐱ工作බ

ᤉ在ᡸ上。

有ᬌ公司党委和ᓇ公司党委作了主ᮤ

教ᐱ工作推ᤈ及年中党建工作总ፆ报。

ᬶ 团 ᮖ 导 ာ 子 成 员 、ᬶ 团 总 ᦉ 七 ጞ

Ḹ含ḹ以上ᮖ导干ᦉ、ᬶ 团所属二ጞ党委ာ

子成员、三ጞ党委书、在京党支ᦉ书

ኍ参加会ᝫ。 （常梦星ḛ

ᬶ团公司党委召ध“不ঃ初ॶ、ྩ使命”
主ᮤஓᐱ专ᮤඞ主ၶา会

� 月 2� 日Ḽ中国ᓇ材ᬶ团党委展

开“不忘初心、ྩ 使命”主ᮤ教ᐱ专

ᮤඞ主ၶา会。ᬶ 团党委ᮖ导ာ子成

员参加了会ᝫḼ国ᠪ委主ᮤ教ᐱኃ五

巡回指导ጷጷ᫁ᬇබ录Ḽᐎፎ员ၾ宝

新Ḽጷ员张ᩇ、ဌྕᔃḼ国ᠪ委企干二

局三处副处᫁张ᣊ到会指导。

本ඞ主ၶา会召开之前Ḽᬶ 团

党委按ཱ党中央ᄉᦉᎷ决ንḼ将“ူ

学习、ុ 查ᆐቂ、᫇ᮤ、整改ᖿ

实”᠕ቇ “不忘初心、ྩ 使命”主

ᮤ教ᐱ全ርṋ同时Ḽፆ合ᒬᢵ企业

情况Ḽᤈᛠ了“ᒬᤤ动作”Ḽ就开好本

ඞ主ၶา会Ḽᬶ 团党委广ค征ය意

建ᝫḼ开展ᬶ中ៀ心ៀពḼᝢᄽ撰

写查材料Ḽ召开主ᮤ教ᐱ工作推ᤈ

会。ᬶ 团党委会审ᝫ本ඞ主ၶา会

方Ḽ并报国ᠪ委主ᮤ教ᐱኃ五巡回

指导ጷ批准。

会上Ḽᠤ宝军代ᛪᬶ团党委作了

ာ子对ཱ查发ᝒḼ围ፈ“ူ学习

有收ᖌ、思想政෴受รᇩ、干事创业

敢担当、为ඞ服务ᝌᬱᮤ、ຌൣ廉ผ

作ᛪည”五个具体ᄫ标、按 “ཱ四个对

ཱ”和“四个找一找”ᄧཁ收ᖌ、

᫇ᮤ、ຆ刻剖析。᧪对查摆出来ᄉ᫇

ᮤḼ从四个方᭦ᤈᛠᖿ实整改Ṋ一是

ᤈ一学ຆ悟ᤨ习ᤂ平新时代中国

ྱᓣᇪ会主义思想Ḽ切实提ᰳ政෴ቢ

位。二是ᤈ一加强党ᄉ建Ḽ以ᰳ

᧙党建引ᮖ企业ᰳ᧙发展。三是

带ᮖᮖ导干ᦉ伍做到干事创业敢

担当Ḽ全力推动各ᮉ改᭨ᖿ实ᖿ地。

四是切实ᝌ决Ꮕ众关心ᄉ利ᄝ᫇ᮤḼ

坚定不ሧ推ᤈ“幸ለᓇ材”建。

ᠤ宝军带头作个人对ཱ查发

ᝒḼ查找ᒬᢵᄉ不ᡛḼ剖析产ၶ᫇ᮤ

ᄉ思想根ຸḼ主动接受ာ子成员ᄉ批

。公司ᮖ导ာ子成员坚持把ᒬ己摆

ᤈ去、把ᐋ᠉摆ᤈ去、把工作摆ᤈ去Ḽ

ᤩ一作个人对ཱ发ᝒ。ፆ合会前ៀ心

ៀព和征ය意情况Ḽ提出了切实可

ᛠᄉ整改措施Ḽᘾ心接受了其他ᮖ导

ာ子成员ᄉ批。

国ᠪ委主ᮤ教ᐱኃ五巡回指导

ጷጷ᫁ᬇබ录对ᤇඞ主ၶา会作

ཁ  ᝮ ព 并 ፋ 予 了 充 分 ᐯ 定 。他 指

出Ḽ中国ᓇ材党委对专ᮤඞ主ၶา会

ᰳ度᧗Ḽጷጺ有序Ḽር序ᔴḼᑞ够

充分ᤁၸ主ᮤ教ᐱ成果Ḽ实事ය是ᄧ

ཁ收ᖌḼ᫇ᮤḼຆ刻剖析Ḽᖿ实整

改Ḽ并从以下四个方᭦ཁ了会ᝫᄉ

ྱཁṊ一是学习教ᐱᝢᄽ开展Ḽᖿ实

ᖿ 地 有 收 ᖌ ṋ二 是 会 前 ៀ 心 ៀ ព ຆ

入Ḽ按ཱ᜵ය完成工作内容ṋ三是

᫇ᮤ到位Ḽ坚持᫇ᮤ导向ṋ四是公

司ᮖ导主᜵᠆᠉人带头开展、态度ន

恳 ᤈ ᛠ 批  与 ᒬ 我 批  Ḽ体 ဗ 出 了

“学习教ᐱ抓得ጊḼ会前准备ᣖ充分Ḽ

ጙᑴ出ෂ有成效”ᄉᱤ明ྱཁ。同时Ḽ

ၸ“三个持፝”提出了三ཁ建ᝫṊ一是

持፝ຆ化学习习ᤂ平新时代中国ྱ

ᓣᇪ会主义思想Ḽ把学习成效体ဗ到

提ᰳ个人ᑞ力、企业发展、工作作᮲

ኍ实效上ṋ二是持፝抓好会后整改ᖿ

实工作Ḽ᜵把整改ᖿ实措施作为本

ඞ主ၶา会ᄉ一ᮉ成果Ḽ并ጩ入下一

总ፆ估工作中ṋ三是持፝做好ᤁ

ၸ主ᮤ教ᐱ各ᮉ成果推动企业改᭨

发展Ḽᐐཤᖿ实ᦄ᳀书提出ᄉ“八

个出抓好”Ḽᤈ一做强做优做大

国有企业。

会ᝫ最后Ḽᠤ宝军代ᛪᬶ团党委

作ᛪ态发ᝒ。他ᛪᇧḼ对指导ጷᄉཁ

意全ᦉ接受Ḽ将ᝢᄽ᠕彻ᖿ实ᬇ

බ录ጷ᫁ᄉᝮពḼ按 “ཱཱ᪪子、ൣ ᛧ

冠、รร༉、෴෴Ⴠ”ᄉ᜵යḼ做到既

查摆共性᫇ᮤ又剖析个人差ᡯḼ既查

找工作ᆀ板又剖析思想根ຸḼ既查摆

新ᄉ᫇ᮤ又࿓抓ᮍჁკႼḼᤩ条ᤩᮉ

ᆐቂ制定整改措施Ḽᄽ刀ᄽ枪ᝌ决᫇

ᮤḼ扎扎实实抓好整改ᖿ实工作。

专ᮤඞ主ၶา会期ᫍḼ公司党委

ᤆ按ཱ᜵යጷጺ开展了主ᮤ教ᐱᬣ

机工作Ḽ公司ᮖ导ာ子成员、总

ᦉ机关ᦉ᫂᠆᠉人和普党员共 �0
余人参加了。

本专ᮤඞ主ၶา会ጊ扣学习

᠕彻习ᤂ平新时代中国ྱᓣᇪ会主

义思想ᤇ一主ጲḼᐐཤ不忘初心、ྩ

 使 命 ᤇ 一 主 ᮤ Ḽ 出 力 戒 形 式 主

义、官僚主义ᤇ一᧗᜵内容Ḽ围ፈ主

ᮤ教ᐱ五个ᄫ标Ḽᄧཁ收ᖌ、᫇

ᮤ、ຆ刻剖析。“不忘初心、ྩ 使命”

专ᮤඞ主ၶา会不是ጻཁḼᏪ是新ᄉ

ᡐཁḼ中国ᓇ材党委将充分ၸ好ᤇ

专ᮤඞ主ၶา会ᄉ成果Ḽ巩固扩大主

ᮤ教ᐱᄉ成效Ḽ促ᤈ企业改᭨发展和

党建工作取得更大ᤈ。 （常梦星ḛ

贾宝军“不忘初心、牢记使命”主题教育党课 杨晓明赴有限公司讲专题党课

任宇赴装备公司讲专题党课 张永柏赴凯兰公司讲专题党课

唐勇赴通航公司讲专题党课

谭克坚赴中航空港讲专题党课 苏龙龙赴航毯公司开展调研

祝海平赴第一联合党委开展 调研
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中国ᓇ材党委坚决ᖿ实党中央、国ᠪ委党委主ᮤ教ᐱ工作会ᝫᄉፑ一

ᦉᎷ᜵求Ḟጊ扣学习᠕彻习ᤂ平新时代中国ྱᓣᇪ会主义思想ᤇ一主ጲḞ

ᐐཤ“不忘初心、ྩ 使命”ᤇ一主ᮤḞ出“守初心、担使命Ḟ找差ᡯ、抓ᖿ

实”总᜵求Ḟ围㐁“勠力同心推动‘一优四强’战႔ᰳ᧙ᖿ地、以ᰳ᧙党

建引ᮖᰳ᧙发展”ᤇ一命ᮤᰳ᧙做好主ᮤ教ᐱ各ᮉ᧗点工作。

主䷄教㗞活动亮点喝㵸动最快䕋、㺲盖最全

䲎、人员最广泛、形式最多样、内容最丰富。

召开主䷄教㗞总㏿大会

主䷄教㗞动员䘔㒞

大会、印发《主䷄

教㗞实施方案》

召开主䷄教㗞推䔇会
及时传䓪䘔㒞国䉰委

じ五巡回指导㏰㺭求

召开主䷄教㗞对照
党「党㻰找差䌉专
䷄会䃚

召开主䷄教㗞工作
推䔇会暨年中党建
工作座䄴会

6月 6日 6月 2�日

印发 《主䷄教㗞䄯研

工作方案》喏制定䶲导

班子䄯研工作䃍划㶔

召开主䷄教
㗞䄯研成果
交流会

䯲团䶲导班子
䯲中开展了䄴
心䄴䄉

召开主䷄教㗞
专䷄民主生活会

�月 10日 �月 22日 �月 6日
�月14㜟
�月21日

�月 21日 �月 23日 �月 11日

中
国
ᓇ
材
开
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主
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教
ᐱ
图
ྞ
ᬶ
᩼

ᬶ团ጡ委ာ子召开主ᮤ教ᐱ专ᮤ
ඞ主ၶา会

中ᓇథᬌ公司党委召开主ᮤ教ᐱ
动员ᦉᎷ大会

技శᜈ备公司党委召开主ᮤ教ᐱ
动员ᦉᎷ大会

ᓇඓ公司党委召开主ᮤ教ᐱ动员ᦉ
Ꮇ大会

北京凯兰党委召开主ᮤ教ᐱ
总ፆ大会

中ᓇቆຠ公司党委开展主ᮤ教ᐱ
启动会

ᬶ团关党委、ኃ一ᐎ合党委ጷጺ主
ᮤ教ᐱ党า动

中ᓇ᜴南公司党委举ᛠ主ᮤ
教ᐱ党า动

� 月 11 日Ḽ按照党中央、国ᠪ委党

委主ᮤ教ᐱ工作ᦉᎷ᜵求Ḽᬶ 团公司

在京召开“不忘初心、牢使命”主ᮤ

教ᐱ总结大会。国ᠪ委第五巡回指导

组组᫁ᬇ永录出席会ᝫ并ᝮពḼᬶ 团

公司党委书、ᗈ事᫁ᠤ宝军在会上

对ᬶ团党委开展主ᮤ教ᐱ情况ᤈᛠ总

结Ḽ并就巩固扩大主ᮤ教ᐱ成果ᤈᛠ

安排ᦉᎷ。ᬶ 团公司党委副书任宇

主持会ᝫ。ᬶ 团公司ᮖ导班子成员、ᬶ

团ᐋᑞᦉ᫂助理级Ḹ含ḹ以上ᮖ导干

ᦉ、ᬶ 团所属二级党委班子成员、党务

工作᠆᠉人Ḽ在京三级党委党、政主᜵

᠆᠉人Ḽ在京党支ᦉ书、优秀共产党

员代ᛪ、ᐋ工代ᛪ等 �0多人参加会ᝫ。

ᠤ宝军ᯪ先对国ᠪ委第五巡回指

导组的指导工作ᛪ示感៘。他在ᝮព

中指出Ḽᬶ 团党委始终把主ᮤ教ᐱ作

为一ᮉ᧗大政治任务Ḽ坚决ᖿ实党中

央、国ᠪ委党委的ᦉᎷ᜵求Ḽᰳ 度᧗

、精心组织Ḽ坚持“四个᠕穿始终”、

狠抓“四个到位”Ḽ围绕“推动ᬶ团‘一

优四强’战略ᖿ地、以ᰳ᧙党建引ᮖ

ᰳ᧙发展”推ᤈ开展主ᮤ教ᐱ。主ᮤ

教ᐱ取得明显成效Ḽ广大党员干ᦉ理

学习有收ᖌḼ更ᤈ一步深入ᝢខ和

ᮖ悟习ᤂ平新时代中国特ᓣ社会主义

思想ṋ思想政治受洗礼Ḽ更ᤈ一步增强

了树牢“四个意ខ”、坚定“四个ᒬ信”、

做到“两个፤护”的ᒬṋ干事创业敢

担当Ḽ更ᤈ一步坚定信心攻坚克ᬱṋ为

民服务ᝌᬱᮤḼ更ᤈ一步推ᤈ幸福ᓇ

材建ṋ清正廉洁做ᛪ率Ḽ更ᤈ一步ᖿ

实全᭦从严治党Ḽᤈ一步增强了ᛠ

初心使命的决心和动力。

ᠤ宝军强ុḼ᜵ፘ፝ᝢ真学习、深

刻ᮖ会总书关于“不忘初心、牢使

命”的᧗᜵指示精神Ḽ持፝巩固和拓展

主ᮤ教ᐱ成果Ḽ不断凝ᐐᛠ初心使

命的强大力᧙Ḽ推动中国ᓇ材ᰳ᧙

发展。᧪对下一步᧗点工作Ḽ他提出三

点᜵求Ṋ一᜵持፝深化学习习ᤂ平新

时代中国特ᓣ社会主义思想Ḽ把学习

成果体现到提ᰳ个人ᑞ力、推动企业

发展、严ᐖ工作作᮲等实效上ṋ二᜵持

፝抓好整改ᖿ实工作Ḽᰳ 标准严᜵求

抓整改成效ṋ三᜵持፝做好ᤁ用主ᮤ

教ᐱ各ᮉ成果推动企业改᭨发展Ḽ全

力完成全年党建᧗点工作和经ᖸ目标

任务。

国ᠪ委第五巡回指导组组᫁ᬇ永

录对ᬶ团公司开展“不忘初心、牢使

命”主ᮤ教ᐱ给予ᰳ度价。他指出Ḽ

中国ᓇ材ᬶ团党委坚决᠕彻党中央决

策ᦉᎷ和国ᠪ委党委᜵求Ḽ始终把开

展主ᮤ教ᐱ作为᧗᜵政治任务Ḽᐐ焦

主ᮤ主线Ḽ围绕“5 个突出”“� 个ᰳ

᧙”“4个确保到位”Ḽᮖ导带头、精心组

织、ᰳ 标准推ᤈḼ主ᮤ教ᐱ取得了明显

成效。᧪对巩固扩大主ᮤ教ᐱ成果Ḽ他

从三个方᭦提出了具体᜵求。第一Ḽ᜵

把学懂弄做实习ᤂ平新时代中国特

ᓣ社会主义思想作为᧗大政治᠉任、

᫁期政治任务Ḽ全᭦系ፑ学、深入思Ꮵ

学 、ᐎ 系 实 ᬄ 学 Ḽ不 断 增 强“ 四 个 意

ខ”、坚定“四个ᒬ信”、做到“两个፤

护”。第二Ḽ᜵持之以恒推动整改ᖿ实Ḽ

11 月底前保保᧙完成主ᮤ教ᐱ整改

段性任务Ḽ开展“回头看”Ḽ坚决止

搞形式、ᡋ场。第三Ḽ᜵ᝢ真ᖿ实ᦄ

᳀书提出的“八突出一全᭦”᜵求Ḽ

更加注᧗ᰳ᧙发展、更加注᧗改᭨

ᖿ地效、更加注᧗党建全᭦引ᮖ。

任宇在总结ᝮព中指出Ḽ᜵把“不

忘初心、牢使命”主ᮤ教ᐱ᜵求作为

加强党的建的永恒ាᮤ、终ᢵាᮤ。

᜵ᝢ真ᖿ实国ᠪ委党委和巡回指导组

᜵求Ḽ᧪对巩固扩大主ᮤ教ᐱ成果、推

动 ᬶ 团 公 司 ᰳ  ᧙ 发 展 提 出 三 点 ᜵

求Ṋ一᜵不断提ᰳ政治站位Ḽ持፝深入

学习᠕彻习ᤂ平新时代中国特ᓣ社会

主义思想Ḽ持፝深入学习᠕彻习ᤂ平

总书关于“不忘初心、牢使命”主

ᮤ教ᐱ᧗᜵ᝮព精神。二᜵ᝢ真᠕彻

ᖿ实ᦄ᳀书在国ᠪ委直属机关主ᮤ

教ᐱ总结大会ᝮព提出的“四个始终”

᜵求Ḽ不断推ᤈᬶ团ᰳ᧙发展。三᜵

ᑭᢅ实地抓好整改ᖿ实和专ᮉ整治工

作Ḽ推动完成ᬶ团全年经ᖸ任务和党

委᧗点工作任务Ḽ以优异成ፚᤀ接中

华人民共和国成立 �0周年ḱ

Ḛ李晓晶ḛ

ᬶ团公司召开ᬶ团公司召开““不ঃ初心不ঃ初心、、ྩ使命ྩ使命””主ᮤஓᐱፆ大会主ᮤஓᐱፆ大会

开展ᄉ学习
和า动情况

两次中心㏰学习、三次䄧书班、三次研䃔会喏开展活动有喝入党积极分子培䃙、七
一㏎歌歌唱比䊇、参㻮爱国主义教㗞基地、召开两优一先㶔彰大会、刊稿 30ン、国䉰
报告刊发䉪宝军书䃜㒞名文「、开展全䯲团“大学习㵸动”学习体㈧�“党委中心㏰
学习+䯲中培䃙+宣䃞活动+党支䘔‘三会一䄪’+‘㔨党校’㑽上㜖学平台”ふ。

中国ᓇ公司党委主ᮤ教ᐱ动员ᦉ
Ꮇ大会召开


